



Wochenrückblick der Nusskumpels

In der Schulwoche 29 war viel los bei uns:

Wir haben uns intensiv mit den Veränderungen in unserem Körper beschäftigt - vom Mädchen zur Frau und vom Buben zum Mann.. zu diesem Thema gab es einen Workshop mit Philipp und Jana vom Verein POIKA, der für alle sehr spannend und aufregend war.

Außerdem haben wir mit einer tollen Torte und vielen Geschenken und Wünschen den Geburtstag von Raphaela nachgefeiert und vieles über das Ohr und das Hören erfahren...

Zum Abschluss gab es vor den Ferien Stationenbetrieb für alle - inklusive einem selbst gebackenen Osternest.



In Sensorischer Integration haben wir hohe und tiefe Töne unterschieden, Hörgeschichten mit Bildern unterlegt und verschiedene Geräusche erraten.

In Tech.Werken haben wir unsere Tonhasenknallbunt glasiert,gebrannt und verpackt.

